

En Paraguay, Boric llama a invertir en Chile: "Somos un socio confiable"

POR RODOLFO CARRASCO

En el marco de su visita oficial a Paraguay, el Presidente de la República, Gabriel Boric, inauguró un encuentro empresarial bilateral, oportunidad en que llamó a los inversionistas de esa nación a confiar en Chile.

Indicó que su visita a Asunción busca justamente seguir potenciando la relación comercial y diplomática, "abriendo nuevos mercados e incentivando las inversiones recíprocas. Por eso estamos

■ La autoridad anunció que reimpulsará el corredor bioceánico entre ambos países.

acá", dijo y puntualizó que "en este camino pueden encontrar en Chile un socio confiable y un destino atractivo para desplegar sus negocios".

La autoridad destacó que "tenemos instituciones robustas, reglas claras que se respetan y una econo-

mía que ha logrado recuperarse y, al igual que la economía paraguaya, está en proceso de expansión".

El mandatario señaló que en el país "se están gestando las industrias del futuro, como la del litio y del hidrógeno verde para enfrentar el cambio climático".

También aprovechó de dar un reimpulso al corredor bioceánico entre ambas naciones: "El ministro Nicolás Grau (Economía) tiene el encargo de la actualización de nuestras rutas para que esto vea la luz". Añadió que "el corredor



representa un nuevo motor de desarrollo para atraer inversiones, mejorar la logística y convertirse en una puerta de entrada al Asia Pacífico para países como Brasil, Argentina, y Paraguay".

Paraguay es el quinto socio comercial de Chile en la región y el decimoséptimo en el mundo. El intercambio comercial entre Chile y Paraguay totalizó US\$ 1.868 millones en 2023.